



# ARTURO ZALDÍVAR AFIRMA QUE SHEINBAUM ESTÁ ABIERTA A 'AJUSTAR' REFORMA AL PODER JUDICIAL

Por Redacción / *El Independiente*

**A**rturo Zaldívar, miembro del equipo de Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que habría posibilidad de que la reforma del Poder Judicial sea ajustada en el supuesto de que "haya razones de peso".

Aseguró que no están cerrados al diálogo, incluso piensa en que se sumen las minorías en el Congreso de la Unión, pero que hasta el momento no ha leído algún argumento convincente para generar un cambio.

"Me parece que el pueblo de México votó contundentemente por esta reforma, pero no obstante la intención de apertura de la Presidenta electa es que se discuta, que se conozca, que se dialogue y que se ajuste lo que se tenga que ajustar", explicó.

"Puede haber un argumento, que lo tenga



Foto: Archivo Cuartoscuro

Al finalizar una reunión con Sheinbaum Pardo en su casa de transición, Zaldívar indicó que conversaron sobre cómo se realizarán las discusiones y la consulta que ya se anunciaron sobre el tema. "Se platicó sobre cuál va a ser el formato de la consulta, de los diálogos, para socializar y analizar y que se conozca la iniciativa de reforma. La intención es abrir el diálogo".

También insistió que esta propuesta no busca quitarle independencia a la Suprema Corte Justicia de la Nación, por el contrario, dijo, ya que su único objetivo es devolverle su autonomía: "Si esta reforma pasara, la cercanía de la presidenta con los probables ministros o ministras sería más lejana porque la presidenta presentaría 10 candidatos, el Congreso 10 y la propia Corte 10".

"El gobierno de Claudia Sheinbaum será un gobierno tolerante, un gobierno que dialoga y con capacidad de celebrar acuerdos por el bien de la patria... Es una mujer aplicada y capaz, tengan confianza de que el nuevo gobierno va a generar condiciones inmejorables para el país", aseveró. Tras sostener un encuentro con la virtual presidenta electa, Monreal Ávila informó que se realizarán diversos foros para que se analice la reforma al Poder Judicial, como lo dijo Sheinbaum Pardo.